

# 行われました

# つくるために



平成十五年度第二回市政懇談会「市長と語るう」が十一月二十七日に市役所で行われました。今月十一日に行われる成人祝の企画運営委員十三人が参加。「より良い前橋をつくるために」をテーマにさまざまな意見をいただきました。新成人の意見や萩原市長の発言の一部を紹介します。

## 新成人の考え

## 13人から積極的な提案

### 子どもの遊び場を



鈴木 悠太さん  
田口町

粕川村で冒険遊び場のプレイリーダーをしています。休日の過ごし方は大事な問題。子ども時代は外で遊ぶことが大切です。子どもの無邪気な笑顔を見て、自由に遊べる場がもっと増えれば、まち全体の活力になると感じます。

### 駅前をにぎやかに

JR前橋駅と中心商店街は離れています。駅前通りを歩くと



市川 仁美さん  
上大島町

並木はきれいですが、会社ばかりが目立ちます。中心商店街は駐車場が少なく不便です。駅前に駐車場がある店ができれば、駅前の風景が変わること人が集まるのではないのでしょうか。

### 子育て支援をPR

わたしは保育の勉強をしています。現在は少子化で、子育てに悩んでいる母親がとても多いことを学びました。子育て支援策をさらに充実させるとともに、さまざまな支援制度があること



小池 礼華さん  
天川大島町二丁目

を、もっと皆さんに知ってもらいたいと思います。

### 学校給食を薄味に



岡村 芙美さん  
小屋原町

栄養士になるための勉強をしています。北関東の人は塩分の摂取量が多く問題です。まず学校給食を薄味に。作る人の好みも薄味でないと、料理をおいしくしよつと濃い味にしてしまいがちです。料理を作る人の好みから改善しましょう。

### 公共交通の充実を



西原 郁雄さん  
西大室町

わたしの祖父母は八十歳を超えています。車を運転して病院へ通っています。もし運転できなくなると、病院へ行けなく

なってしまう。バスは走っていますが、一時間に一本程度です。公共交通をもっと充実してほしいです。

### 高齢者の交通安全



植原 小雪さん  
若宮町四丁目

車を運転するようになって、自転車などの交通マナーの悪さに気付きました。若い人は小学生の時に教育を受けますが、高齢者にはその経験がない人が多く、とても危険。交通安全啓発の場をもっと増やしてほしいと思います。

### 障害者も住み良く



秋間 晴与さん  
北代田町

学校で実習をした時に、車いすで行ける場所が少ないと感じました。障害者や高齢者に住み良い町づくりが必要です。また、障害者と接する機会が少ないため偏見を持ってしまふ人も多いため、障害者を見る目をみんなに変えていきたいです。